



*Das Bild, das mir eine polizeiliche Prämie einbrachte. Es wurde in einer Zeitschrift veröffentlicht — die Polizei fand unter diesen drei Spielgebannten einen seit langem gesuchten flüchtigen Konkurrsschwindler, der daraufhin festgenommen werden konnte. Raten Sie, lieber Leser, wer es von den dreien war!*

mich über die Tische, mit der rechten Hand kleine Einsätze machend, während die Linke die Geheinkamera auslöste und meine Augen nach Opfern spähten. Und was es da für Gesichter zu erjagen gab! Für die vielen, die den Spielsaal nur vom Film her kennen, sind diese Bilder gewiß eine Überraschung, wenn nicht eine Enttäuschung: Eleganz gibt es nur vereinzelt. Überall überwiegen komische alte Tanten, die mit Notizbuch und Bleistift